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ATA DA 61ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO SUPERIOR DO CENTRO DE ENGENHARIA 1 
BIOMÉDICA DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS, REALIZADA NO DIA 26 DE JULHO DE 2 
2023, POR MEIO DA PLATAFORMA GOOGLE MEET. 3 
 4 
  5 
A reunião teve início às 14h30, com a presença dos Membros: Prof. Dr. Leonardo Abdala Elias, 6 
coordenador do CEB e presidente do Conselho Superior; Prof. Dr. José Wilson Magalhães Bassani, 7 
coordenador associado do CEB; Dra. Rosana Almada Bassani, representante dos pesquisadores; Sérgio 8 
Querino Brunetto, presidente da CSARH/CEB; Prof. Dr. Eder Rezende Moraes, membro da comunidade 9 
externa à UNICAMP, representante da área de física médica; Prof. Dr. Claudio Saddy Rodrigues Coy, 10 
membro suplente representante da FCM e  Prof. Dr. João Renato Bennini Júnior, superintendente  do 11 
CAISM.  12 
 13 
Férias: Prof. Dr José Alexandre Diniz, representante da FEEC; Prof. Dr. Paulo Cardieri, membro suplente 14 
representante da FEEC; Prof. Dr. Marcos Akira D’Avila, representante da FEM e Prof. Dr. Eder Sócrates 15 
Najar Lopes, membro suplente representante da FEM.  16 
 17 
Ausências Justificadas: Prof. Dr. Henrique Takachi Moriya, membro da comunidade externa à UNICAMP, 18 
representante da área de engenharia biomédica. 19 
 20 
Ausência não justificada: Profa. Dra. Elaine Cristina de Ataide, superintendente do HC;  21 
 22 
 23 
ORDEM DO DIA – PAUTA ORDINÁRIA  24 
1. Ata da 119ª reunião extraordinária do Conselho Superior do CEB, ocorrida em 25/04/2023 - Aprovado 25 
por unanimidade 26 
2. Plano de Trabalho MPT- Município de Jundiaí/SP - Projeto:  "Desenvolvimento e avaliação 27 
neuromecânica de órteses e próteses no contexto de acidentes ocupacionais"; Parecer circunstanciado 28 
emitido pela Dra. Natália Ferreira Oshyiama - Aprovado por unanimidade 29 
3. Plano de Trabalho MPT- DAVITA SERVIÇOS DE NEFROLOGIA - Projeto: "Desenvolvimento e 30 
avaliação neuromecânica de órteses e próteses no contexto de acidentes ocupacionais"; Parecer 31 
circunstanciado emitido pela Dra. Natália Ferreira Oshyiama - Aprovado por unanimidade 32 
4. Prestação de contas do Convênio 357 (Funcamp) - Processo nº 01-P-7288/1995, referente ao exercício 33 
de 2022; Parecer circunstanciado emitido pela Dra. Natália Ferreira Oshyiama - Aprovado por 34 
unanimidade 35 
 36 
ORDEM DO DIA - PAUTA SUPLEMENTAR 37 
1. Deliberação sobre a indicação do nome da Dra. Rosana Almada Bassani para participar, como 38 
candidata, ao Prêmio de Reconhecimento Acadêmico para Pesquisador da Carreira Pq/UNICAMP na 39 
edição de 2023; Parecer circunstanciado emitido pelo Prof. Dr. Eder Rezende Moraes – Aprovado com 40 
duas abstenções. 41 
 42 
 43 
 44 
Prof. Leonardo iniciou a reunião informando que esta será sua última reunião do Conselho como 45 
Coordenador do CEB, pois seu segundo mandato se encerra na data de hoje, 26 de julho. 46 
Justificou que foi por esse motivo que a reunião ordinária, que normalmente ocorre no final do segundo 47 
semestre de cada ano, foi adiantada.  48 
Informou ainda que, como de costume, nas reuniões ordinárias é apresentado um balanço das atividades 49 
desenvolvidas durante o ano, porém nessa reunião será apresentado um balanço das atividades, 50 
referentes aos 6 anos de gestão, dos quais ele e o Prof. Bassani ficaram à frente dos trabalhos da 51 
Coordenadoria do CEB. 52 
Prof. Leonardo explicou que antes de iniciar a apresentação, gostaria de passar para os itens da Ordem 53 
do Dia, que são 4 itens da pauta ordinária e 1 item da pauta suplementar.   54 
Referente à pauta suplementar, gostaria de fazer um destaque para o item 1, que trata sobre a indicação 55 
do nome da Dra. Rosana para participar como candidata ao Prêmio de Reconhecimento Acadêmico da 56 
Carreira de Pesquisador, cujo parecer foi emitido pelo Prof. Eder Moraes e que oportunamente abrirá 57 
espaço para o professor fazer um breve relato sobre o Parecer. 58 
Prof. Leonardo explicou que, primeiramente, fará a votação do item 1 da ordem do Dia da pauta ordinária 59 
que se refere a ata da 119ª extraordinária separadamente e,  após, em bloco, fará a votação dos demais 60 
itens que contemplam 2 (dois) projetos do MPT, que inclusive é o executor e o parecer foi emitido pela 61 
Dra. Natália Oshyiama e o e o item 4 que contempla a Prestação de Contas do Serviço de Pequena Monta 62 
- Convênio 357 (Funcamp) do qual o executor é o Coordenador do CEB. 63 
Prof. Leonardo colocou em votação o item 1 da Ordem do Dia: Aprovado por unanimidade. 64 
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Em sequência, colocou em votação, em bloco, dos itens 2, 3 e 4 da Ordem do Dia da pauta ordinária que 65 
foram aprovados por unanimidade. 66 
Prof. Leonardo abriu espaço para o Prof. Eder fazer um breve relato sobre a indicação do nome da Dra. 67 
Rosana para concorrer ao Prêmio Pq. 68 
Após o relato sobre as atividades desenvolvidas pela Dra. Rosana, Prof. Eder justificou o apoio e a 69 
indicação devido ao mérito para concorrer ao Prêmio. 70 
Dra. Rosana agradeceu ao Prof. Eder pelos comentários elogiosos e o relato da trajetória do seu trabalho 71 
como pesquisadora. Agradeceu também pela disponibilidade em emitir o parecer. 72 
Prof. Leonardo agradeceu ao Prof. Eder e manifestou reconhecimento do trabalho da Dra. Rosana como 73 
pesquisadora. 74 
Prof. Leonardo abriu espaço para comentários. Sem manifestações, colocou o item 1 da Ordem do Dia da 75 
Pauta Suplementar em votação, que foi aprovado com duas abstenções, que são referentes ao voto da 76 
respectiva Pesquisadora e outro que apresentava conflito de interesse. 77 
Prof. Leonardo encerrou a Ordem do Dia e apresentou o Prof. Mateus que assumirá a coordenadoria do 78 
CEB a partir do dia 27 de julho de 2023, para um mandato de 4 anos, e passou a palavra ao Professor. 79 
Prof. Mateus agradeceu a oportunidade de poder falar ao Conselho ainda antes do início de sua gestão. 80 
Fez uma breve apresentação sobre sua trajetória profissional culminando no convite e aceite para assumir 81 
a Coordenação do CEB. 82 
Lembrou que em julho de 2022, Prof. Leonardo iniciou uma conversa sobre a coordenação do CEB e após 83 
várias outras conversas, foi feito o convite oficial, que foi aceito. 84 
Prof. Mateus lembrou que todo esse processo preparatório para a transição foi conduzido de maneira 85 
muito profissional, apresentando todo o trabalho e processos que acontecem dentro do CEB e isso 86 
contribuirá bastante para um bom início de gestão e condições para superar os desafios que virão pela 87 
frente, principalmente com a colaboração do Prof. Leonardo como Coordenador Associado. 88 
Agradeceu a atenção de todos e se colocou à disposição para perguntas. 89 
Prof. Leonardo deu boas vindas ao Prof. Mateus e afirmou que com certeza estarão juntos nessa nova 90 
gestão. 91 
Prof. Coy, membro suplente representante da FCM, desejou sucesso ao Prof. Mateus e parabenizou o 92 
Prof. Leonardo e Prof. Bassani pela excelente condução do CEB durante os 6 nos de mandato e colocou 93 
a FCM à disposição da Coordenação do CEB. 94 
Prof. Leonardo agradeceu as palavras. 95 
Prof. João Bennini, superintendente do CAISM, agradeceu a oportunidade da palavra e parabenizou pela 96 
gestão que se encerra, principalmente pelos momentos difíceis que passaram durante a pandemia, pela 97 
série de mudanças na estruturação da Universidade e apesar de tudo sempre houve uma convivência 98 
muito produtiva, prestativa e cordial. Afirmou que reconhece a coragem e empenho na dedicação de 99 
administrar um Centro junto com a carreira docente. 100 
Aproveitou para desejar boa sorte ao Prof. Mateus e se colocou à disposição para qualquer discussão 101 
para aprimorar cada vez mais a interface com o CEB. 102 
Prof. Leonardo fez agradecimentos pela parceria e grande interação que o CAISM possui com o CEB. 103 
Agradeceu também a atuação constante e efetiva dos membros, representantes do CAISM, neste 104 
Conselho. 105 
Dra. Rosana expressou os agradecimentos e apreciação pela atuação do Prof. Leonardo frente à 106 
Coordenação do CEB e principalmente para a área de pesquisa que é muito importante para as atividades 107 
desenvolvidas no CEB. 108 
Agradeceu ao Prof. Leonardo e afirmou ser um prazer enorme saber que o próximo Coordenador será o 109 
Prof. Mateus, um docente altamente qualificado e com perspectiva de muito sucesso. 110 
Prof. Leonardo agradeceu as palavras da Dra. Rosana e afirmou que seu trabalho sempre foi muito 111 
inspirado no Prof. Bassani. 112 
Prof. Bassani falou que não podia deixar de registrar que no início teve muito receio de não conseguir 113 
manter as atividades do CEB, principalmente quando saiu definitivamente da diretoria. Tinha uma 114 
preocupação se conseguiria pessoas que se dispusessem a fazer um trabalho com dedicação e 115 
competência. 116 
Hoje reconhece que teve muita sorte por ter tido o Prof. Leonardo como sucessor, pois, hoje, afirma 117 
tranquilamente que foi feito um trabalho excelente e excepcional. Durante sua gestão conseguiu 118 
administrar, com muito sucesso, em todos os âmbitos, seja no administrativo, na pesquisa, enfrentou e 119 
finalizou a obra do CEB, enfrentou uma pandemia e tudo sempre com um profissionalismo exemplar. 120 
Hoje, acredita que o Prof. Mateus, como coordenador, também conduzirá e desenvolverá um trabalho 121 
excelente. Faz essa afirmação, pois teve a oportunidade de conhecer seu trabalho com a atuação como 122 
chefe do Departamento de Eletrônica e Engenharia Biomédica da FEEC.     123 
Agradeceu ao Prof. Leonardo e, também, ao Prof. Mateus por aceitar o convite e desejou muito sucesso. 124 
Prof. Leonardo agradeceu as palavras do Prof. Bassani. 125 
Sem mais manifestações, Prof. Leonardo solicitou permissão para iniciar um balanço dos 6 (seis) anos de 126 
sua gestão. 127 



 3

Informou que essa apresentação terá um caráter de informe para que todos possam ter um conhecimento 128 
do trabalho do CEB, principalmente por estarmos com um Conselho bem renovado. 129 
Prof. Leonardo iniciou a apresentação falando sobre as conquistas do CEB que, pontualmente, foram: a 130 
conclusão da obra do prédio do CEB; a recente conclusão da troca do telhado do prédio, com a preparação 131 
para instalação de placas fotovoltaicas para geração de energia solar; atuação do CEB durante o período 132 
de pandemia; reconhecimento Institucional do Sistema GETS; a regularização do Programa de Residência 133 
em Física Médica, junto à DAC/UNICAMP; atualização e modernização do website do CEB; integração do 134 
acervo de manuais médicos ao Sistema SophiA/SBU e o evento comemorativo dos 40 anos do CEB. 135 
No âmbito administrativo apresentou sobre as atividades de Gestão e Planejamento que contemplou: 136 
Avaliação Institucional (2014-2018); elaboração do Planejamento Estratégico (PLANES 2021-2025); 137 
Regimento Interno do CEB (duas revisões); Recertificação do CEB e elaboração do Plano Anual de 138 
Contratações, para o ano de 2024. 139 
Apresentou também gráfico com a produção científica nos últimos 6 anos, o status do quadro de pessoal 140 
e as promoções concedidas através do Processo de Progressão dos servidores da carreira PAEPE e 141 
também um resumo sobre os serviços de Engenharia Clínica. 142 
Finalizou apresentando algumas reflexões importantes para o futuro do CEB e desafios para a próxima 143 
gestão. 144 
Prof. Leonardo encerrou a apresentação e deixou os mais sinceros agradecimentos ao Conselho, pelo 145 
apoio que recebeu de todos os membros e em todos os momentos. Agradeceu a todos os servidores do 146 
CEB.  147 
Deixou registrado seus agradecimentos e expressou que foi uma honra ter sido Coordenador do CEB 148 
durantes esses 6 anos, encerrou sua fala já deixando o cargo e se colocou à disposição para 149 
questionamentos ou dúvidas que possam ter surgido durante a apresentação. 150 
Prof. Mateus agradeceu ao Prof. Leonardo, pois muitos dos desafios apontados já foram discutidos ao 151 
longo dos últimos meses e obviamente será necessário um estudo para avaliar qual a melhor estratégia 152 
para atingir esses objetivos.  153 
Elogiou a preocupação do Prof. Leonardo em fazer essa transição com uma preocupação com o futuro do 154 
CEB e, com certeza, farão um trabalho conjunto, pois fará a indicação do Prof. Leonardo como 155 
Coordenador Associado do CEB e espera poder corresponder às expectativas como Coordenador do CEB 156 
durante os próximos 4 anos. 157 
Prof. Bassani fez agradecimentos ao Conselho Superior e a toda equipe do CEB que, durante todos os 158 
anos em que esteve à frente da Coordenação e nesse último mandato como Coordenador Associado, 159 
sempre recebeu todo apoio. Reconhece que aprendeu muito com essa equipe e que hoje deixa a 160 
Coordenação com muita gratidão a todos os servidores do CEB. 161 
Prof. Leonardo falou que, para encerrar, gostaria de passar um último informe. 162 
Informou que teremos um evento de transição da Coordenadoria do CEB no dia 28 de julho, às 10h30, no 163 
auditório do CEB e todos estão convidados. 164 
Após, abriu espaço para inscrições: sem inscritos 165 
Prof. Leonardo, se despediu do Conselho ainda como Presidente, expressou grande honra por presidir 166 
esse Conselho durante os 6 anos de sua gestão e como, provavelmente, será o Coordenador Associado 167 
do CEB, retornará ao Conselho como membro. 168 
Prof. Leonardo fez agradecimento especial ao Prof. Bassani que agora deixa a Coordenação do CEB e 169 
consequentemente deixará de ser membro deste Conselho, porém sempre será um conselheiro supremo 170 
com relação às decisões e andamentos das atividades do CEB. Reconhece que a atuação do Prof. Bassani 171 
como Coordenador e Coordenador Associado e seu vasto conhecimento na área de Engenharia 172 
Biomédica foi muito importante para o progresso do CEB e hoje é a nossa inspiração para manter o CEB 173 
nesse patamar. 174 
Prof. Leonardo fez agradecimentos profundos e sinceros ao Prof. Bassani. 175 
Prof. Bassani agradeceu as palavras do Prof. Leonardo e expressou que se sente honrado com tanto 176 
carinho. Agradeceu a todos. 177 
Prof. Leonardo agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 178 
 179 
 180 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 16h05h. Para constar, eu, Márcia Campos, lavrei 181 
e digitei a presente ata, que deverá ser aprovada pelos Membros do Colegiado, se estiver conforme.  182 
 183 
Márcia Campos 184 
Secretária 185 
 

 
 

Mensagens referentes à 61ª Reunião Ordinária do Conselho Superior do CEB 
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---------- Forwarded message --------- 
De: Rosana A. Bassani <rbassani@unicamp.br> 
Date: ter., 18 de jul. de 2023 às 11:05 
Subject: Interrupção de férias 
To: Larissa Rossi Kaschel Bueno <lkaschel@unicamp.br>, Adriana Cavalcanti <adrichav@unicamp.br> 
 
 
Bom dia, 
Venho solicitar a interrupção de minhas férias por um dia (26/07), conforme Deliberação CONSU-A-
011/2021, de 30/03/2021 (https://www.pg.unicamp.br/norma/25993/0), para poder participar na 61ª 
reunião ordinária do Conselho Superior do CEB. Trata-se de uma reunião importante, e minha 
participação com direito a voto terá impacto sobre sua viabilidade por uma questão de quorum. 
Obrigada por sua atenção 
Atenciosamente 
 
-- 
 Dra. Rosana A. Bassani 
Centro de Engenharia Biomédica  
Universidade Estadual de Campinas (UNICAMP) 
tel: 55-19-3521-9289 
email: rosana@ceb.unicamp.br ;  rbassani@unicamp.br 

 
 
--------- Forwarded message --------- 
De: José Wilson Magalhães Bassani <bassani@unicamp.br> 
Date: ter., 18 de jul. de 2023 às 14:11 
Subject: Re: Solicitação 
To: Carlos Roberto de Souza <crsouza@unicamp.br> 
Cc: Leonardo Abdala Elias <leoelias@unicamp.br> 
 
Caro Carlos, 
Boa tarde! 
Obrigado pela rápida resposta. 
Abraço 
Bassani 
 
Em ter., 18 de jul. de 2023 às 14:06, Carlos Roberto de Souza <crsouza@unicamp.br> escreveu: 
Boa tarde! Prof. Bassani 
Fica suspensa no dia 26/07/2023 as férias do Prof. Dr. José W M Bassani para participar de Reunião do 
Conselho Superior do CEB, de acordo com a Del. Consu-A-11/2023. 
Carlos - RH/FEEC 
 
 
Em 18/07/2023 12:38, José Wilson Magalhães Bassani escreveu: 
Prezado Carlos, 
Boa tarde! 
Venho por meio desta solicitar, conforme Deliberação CONSU-A-011/2021, de 30/03/2021 
(https://www.pg.unicamp.br/norma/25993/0), a interrupção de minhas férias, por um dia (26/07), para 
que eu possa participar de uma reunião importante do conselho superior do Centro de Engenharia 
Biomédica que não pode ser adiada e precisa da minha presença como Coordenador Associado e com 
direito a voto. 
Agradeço a atenção 
Fico à disposição para esclarecimentos 
Atenciosamente, 
Prof. Dr. José W M Bassani 
Matricula: 041858 

 
 
---------- Forwarded message --------- 
De: José Alexandre Diniz <jadiniz@unicamp.br> 
Date: ter., 25 de jul. de 2023 às 18:30 
Subject: Re: 61ª Reunião Ordinária do Conselho Superior CEB/UNICAMP 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
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Cc: Andrei Carvalho Sposito <sposito@unicamp.br>, Claudio Saddy Rodrigues Coy 
<ccoy@unicamp.br>, Eder Rezende Moraes <edermoraes@usp.br>, Elaine Cristina de Ataide 
<ecataide@unicamp.br>, Henrique Takachi Moriya <htmoriya@usp.br>, José Wilson Magalhães Bassani 
<bassani@unicamp.br>, João Renato Bennini Junior <bennini@unicamp.br>, Leonardo Abdala Elias 
<leoelias@unicamp.br>, Marcos Akira D Avila <akira@unicamp.br>, Rosana A. Bassani 
<rbassani@unicamp.br>, Sergio Querino Brunetto <brunetto@unicamp.br> 
 
 
Prezados  
 
Justifico a minha ausência por estar de férias. 
 
Obrigado 
Diniz  

 
 
--------- Forwarded message --------- 
De: Paulo Cardieri <cardieri@unicamp.br> 
Date: ter., 4 de jul. de 2023 às 15:02 
Subject: Re: 61ª Reunião Ordinária Conselho Superior CEB/UNICAMP 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
Cc: José Alexandre Diniz <jadiniz@unicamp.br> 
 
 
Olá, Márcia 
 
obrigado pelo convite, mas eu estarei também em período de férias no dia 26 de julho, e não conseguirei 
participar da reunião.  
 
Abraços 
Paulo 
 

 
 
---------- Forwarded message --------- 
De: Marcos Akira D Avila <akira@unicamp.br> 
Date: ter., 4 de jul. de 2023 às 10:03 
Subject: Re: 61ª Reunião Ordinária Conselho Superior CEB/UNICAMP 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
 
 
Prezada Márcia, 
Bom dia, tudo bem?  
Estarei de férias na segunda quinzena de julho, por isso não poderei participar da reunião. 
Abs. 
Marcos 
 

 
 
---------- Forwarded message --------- 
De: Henrique Takachi Moriya <htmoriya@usp.br> 
Date: qui., 1 de jun. de 2023 às 15:30 
Subject: Re: 61ª reunião Ordinária CEB/UNICAMP 
To: Secretaria CEB <ceb@unicamp.br> 
Cc: Leonardo Abdala Elias <leoelias@unicamp.br> 
 
 
Cara Márcia, 
 
Infelizmente, não poderei comparecer, pois não estarei no país. 
 
Atenciosamente, 
Henrique 
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Justificativa do Prof. Eder Sócrates por mensagem de WhatsApp  


